



Лихорадка Рифт-Валли



ФКУЗ Ростовский – на – Дону противочумный институт Роспотребнадзора
Лаборатория санитарной охраны территории
Составитель: Рыжова А.А.



Лихорадка Рифт-Валли

(ЛРВ) является инфекционным заболеванием общим для человека и животного.

Регистрируется на территории Азии и Африки.

Заражение людей происходит в результате укусов комаров имеющих возбудителя заболевания.



Заражение людей происходит также в результате прямых или

косвенных контактов с кровью или органами больных животных.



**НА
СЕГОДНЯШНИЙ ДЕНЬ СЛУЧАИ
ПЕРЕДАЧИ ЛИХОРАДКИ РИФТ-
ВАЛЛИ ОТ ЧЕЛОВЕКА К
ЧЕЛОВЕКУ
НЕ ЗАРЕГИСТРИРОВАНЫ !!**

Промежуток времени между заражением и появлением симптомов длится от 2-6 дней.

Зараженные люди либо не имеют никаких поддающихся обнаружению симптомов, либо у них развивается легкая форма болезни.

Симптомы лихорадки



**Лихорадка Головная боль,
Мышечные боли, Неподвижность шеи,
Боли в суставах**

Заболевание людей ЛРВ протекает относительно в легкой форме и недолго, для таких пациентов особого лечения не требуется. В более тяжелых случаях преобладающим лечением является **ОБЩАЯ ПОДДЕРЖИВАЮЩАЯ ТЕРАПИЯ.**





RIFT VALLEY FEVER



ФКУЗ Ростовский – на – Дону противочумный институт Роспотребнадзора
Лаборатория санитарной охраны территории
Составитель: Рыжова А.А.



Rift Valley fever

(RVF) is an infectious disease common to people and animals.

Recorded in Asia and Africa.

Infection of humans occurs also as a result of mosquito bites - vectors of causative agent.



Infection of humans occurs by direct or

indirect contact with the blood or organs of infected animals.



TO DATE CASES OF TRANSMISSION OF RVF FROM PERSON TO PERSON ARE NOT REGISTERED!!!

The period of time between exposure and onset of symptoms lasts from 2-6 days.

Infected people either have no detectable symptoms or mild form of the disease.

Symptoms fever



Fever, Headache, Muscle pains, Joint Pain Immobility of the neck

When RVF runs in relatively mild and short-lived form, for such patients no special treatment is required. In more severe cases, the predominant treatment is

GENERAL SUPPORTIVE THERAPY.

